



（出席者）
協同組合宇都宮餃子会
理事兼事務局長 鈴木 章弘
(写真中央)
宇都宮觀光コンベンション協会
事務局長 関口 淳
(写真左)
宇都宮商工会議所
地域振興部
部長 大町 純一
(写真右)

加古川市（兵庫）、北九州市（福岡）
●建国準備+1国
仙台市（宮城）
○第1回（2010）浜松市
○第2回（2011）津市
○第3回（2012）福島市
○第4回（2013）裾野市
○第5回（2014）北九州市八幡

残念ながら、今回のサミットは加古川市が欠席ですが、10カ国が宇都宮市に集結し、熱い餃子議論をくり広げることでしょう。これまでの開催地は次のとおりです。

地域の活性化が狙い



宇都宮餃子会
理事兼事務局長 鈴木 章弘氏

鈴木 この「全国餃子サミット」は、餃子を通じて地域を活性化し、ひいては日本を元気にしよう！というコンセプトで、2010年にスタートしました。現在、正式な「加盟国」は10都市です。また仙台市もまもなく正式加盟すると見込まれています。

その中で宇都宮市は、もつとも活発に活動している地域だと思います。これは、行政や関係団体、宇都宮商工会議所など、皆さまから支えられてきたおかげだと感謝しています。

今回、5月に第6回全国餃子サミットと全国餃子祭りが開催されますが、私は美しいタイミングだと感じています。で宇都宮を盛り上げよう！」と歯を食いしばってがんばったおかげで、ようやく震災前と同じ程度まで回復しました。それを祝おうということがあります。

粗ついたわけではありませんが、こういうタイミングは、本当に重要だと思います。餃子会の発足も、まさにちょうど「まちづくりに地域の特産品を生かす」という流れの中で、タイミングよく行うことができましたから、現在の姿があるのだ

と感じています。

大町 仙台市は、正式加盟できたらイベントがあるのですか？

鈴木 加盟は今度のサミットの議題のひとつでもあります。正式に決まつたら、すぐには開国記念まつりを開催する予定だと聞いています。

鈴木 仙台産の「ゆき菜」を使った「あおば餃子」というのがあります。緑色の皮の餃子です。これを今、広めようとがんばっているところですね。

宇都宮餃子会の特色は？

大町 仙台市は新幹線で1時間くらいですかね。どんな餃子があるんでしょうね。どんなん餃子があるんでしょ。鈴木 仙台産の「ゆき菜」を使った「あおば餃子」というのがあります。緑色の皮の餃子です。これを今、広めようとがんばっているところですね。

大町 サミットでは、餃子を使つたまちおこし



大町 サミットでは、餃子を使つたまちおこしの年であることです。楽しいこと、うれしいことが重なるのは、すばらしいと思います。もうひとつ、東日本大震災によって、宇都宮市の観光客は一時期激減し、餃子会の会員も皆さん相当苦労されたのですが、「餃子を見込んでいます。例年の宇都宮餃子祭りは城址公園1カ所で開催していますが、今年はそれに加えて市役所東側駐車場なども使用し、より大きな規模で展開することになります。宇都宮餃子会の総力を挙げてのイベントです。集客は20万人を見込んでいます。

「全国餃子サミット&全国餃子祭り」宇都宮で開催!!

5月20日(金)（サミット）、21日(土)～22日(日)（全国餃子祭り）
期待ふくらむ関係団体座談会

平成22(2010)年にスタートした「全国餃子サミット&全国餃子祭り」が餃子のまち宇都宮にやってきます！今回で6回目となるイベントを通じて、宇都宮の魅力をアピールします。そこで、イベントの概要について紹介するとともに、関係団体を代表して宇都宮餃子会と宇都宮觀光コンベンション協会、それに当所の担当者に集まっています。熱い想いを話していただきました。



昨年開催された「宇都宮餃子祭り2015」の様子

●G10



全国餃子サミット協議会
公式サイト
<http://gyouzsummit.jp>

今年5月20日（金）、宇都宮市役所14A会議室で「第6回全国餃子サミット」が開催されます。また21日（土）と22日（日）には「全国餃子祭り in うつのみや」が、宇都宮市役所・宇都宮城址公園・市役所東側駐車場で開催されます。

全国餃子サミットとは、日本各地で餃子によるまちおこしをする団体が一堂に会して、今後の展開などを協議する集いであります。主催は2016全国餃子サミット＆全国餃子祭り in うつのみや実行委員会。今回で6回目を迎える大イベントです。サミット終了後、議長国による共同声明発表などが行われます。

サミット参加団体は、いずれも「餃子国」として扱われます。現在のサミット参加国は、G10+1国の11カ国です。

全国餃子サミット、5月に開催

例年の宇都宮餃子祭りは城址公園1カ所で開催していますが、今年はそれに加えて市役所東側駐車場なども使用し、より大きな規模で展開することになります。宇都宮餃子会の総力を挙げてのイベントです。集客は20万人を見込んでいます。

鈴木 この年であります。来年は、もうひとつ、東日本大震災によって、宇都宮市の観光客は一時期激減し、餃子会の会員も皆さん相当苦労されたのですが、「餃子

天地人 March 2016

